

GORE Y PECH APOYAN CON MAQUINARIA PESADA A JUNTA DE USUARIOS DE CHAO PARA LIMPIEZA DE DRENES

En cumplimiento al Convenio Interinstitucional firmado

Cumpliendo con su compromiso. En virtud del Convenio Interinstitucional suscrito recientemente entre el Gobierno Regional de La Libertad, representado por el gobernador Ing. César Acuña Peralta, y el Proyecto Especial Chavimochic (PECH), a cargo del Ing. Jhon Cabrera Carlos, junto con representantes de las cuatro Juntas de Usuarios de los valles de influencia de la irrigación liberteña y la Junta de Riego Presurizado (JURP), se ha iniciado la implementación de este acuerdo interinstitucional, informó el gerente del PECH.

"Cumpliendo con nuestros compromisos, tanto el PECH como el GORE La Libertad hemos iniciado este apoyo a la Junta de Usuarios de Chao, facilitando una excavadora de brazo largo para la limpieza de drenes en la zona", comentó Cabrera Carlos.

En esta área, los terrenos presentan problemas de salinidad debido al elevado nivel freático, lo que hace fundamental que los drenes construidos para filtrar el exceso de agua subterránea estén libres de hierbas, maleza y otras obstrucciones. "Hoy, siguiendo el encargo del GORE-LL, estamos apoyando con maquinaria para la limpieza de estos drenes", afirmó el gerente del PECH.

Como se recuerda, en octubre se firmó un Convenio Interinstitucional entre el GORE, PECH y las Juntas de Usuarios, estableciendo la colaboración interinstitucional para coordinar y ejecutar actividades relacionadas con la promoción y desarrollo de la agricultura familiar en línea con la política nacional agraria, además de acciones para la prevención de riesgos y el mejoramiento de la infraestructura hidráulica de riego, drenaje y sistemas de riego.

En cumplimiento de este convenio, hemos iniciado el apoyo a la Junta de Usuarios de Chao con maquinaria para la limpieza de drenes, y estas acciones continuarán con todas las Juntas de Usuarios, señaló el gerente del PECH.

